

LA
*RE*BOLSA
MÁS
VENDIDA

La
bolsa
o la
vida



سَبِيحِي، LO SABEMOS DE SOBRA...

Nuestra tote bag de 38x42 cm y asas largas en color natural **no necesita presentación**, pero en La Bolsa o La Vida, creemos que, establecer unos estándares de calidad elevados, es esencial para ganarnos la confianza de nuestros clientes.

La **calidad, resistencia y durabilidad** de una bolsa no solo influyen en la satisfacción del cliente final, sino que también **refuerza la imagen de marca** que queremos transmitir. Aportar soluciones prácticas y de calidad permite que las bolsas de tela se conviertan en algo **más que un simple producto promocional**; se convierten en un reflejo de los valores y profesionalidad de cada marca.

Tal como señala el proverbio francés: **“el precio se olvida, la calidad permanece”**, una afirmación que consideramos una guía para mantener nuestros altos estándares.



¿ECHAMOS UN VISTAZO A *Los* ACABADOS?

Para asegurar la durabilidad y resistencia de nuestras bolsas, en La Bolsa o La Vida ponemos especial énfasis en el **acabado de las costuras**. La terminación del cosido es fundamental, ya que una costura bien rematada garantiza que la bolsa soporte el uso diario y mantenga su forma incluso al transportar objetos pesados.

Una mala calidad **no solo afecta a la resistencia**, sino que puede reflejar una imagen negativa de tu marca, causando comentarios negativos como: *"La desilusión fue inmediata al ver que estaba descosida. Revisando las costuras vi que la calidad era muy mala. Claramente no era de 140 gr como decían, porque son bastantes finitas, parecen papel de fumar"*.*

*Reseña real de uno de nuestros competidores



¿CÓMO VAN COSIDAS *La* ASAS?

Las asas son un aspecto clave que **define la usabilidad y comodidad de una bolsa**. En La Bolsa o La Vida, nos aseguramos de que nuestras asas sean cómodas y funcionales, diseñadas con una longitud adecuada para llevarlas al hombro, permitiendo un uso práctico y dejando tus manos completamente libres.

Para reforzar su resistencia y durabilidad, **estas asas llevan un cosido en cruz en su unión con el cuerpo de la bolsa**, un acabado pensado para obtener **resistencia y evitar el desgaste** prematuro, con la intención de que puedas cargar objetos más pesados.



¿HAS VISTO CÓMO SON *los* INTERIORES?

Nuestros productos se diferencian por tener costuras firmes, minimizando la posibilidad de desgaste y rotura. Para asegurar la durabilidad y resistencia de nuestras bolsas, ponemos especial énfasis en las **costuras remalladas de los bordes**, lo que añade un refuerzo extra en zonas críticas y **evita descosidos** que puedan afectar a la vida útil de la bolsa. Este tipo de acabado asegura que la estructura de cada bolsa se mantenga **íntegra y resistente**, incluso con un uso frecuente.

Una bolsa de calidad siempre tiene que estar bien rematada, con puntadas fuertes y regulares, sin riesgo de deshilacharse. **Echa un vistazo al interior de la bolsa para comprobar los acabados de confección.** Si tiene muchos hilos, costuras abiertas, puntadas sueltas o no uniformes, no es una bolsa de calidad.



¿Y SI HABLAMOS *de* TRANSPARENCIA?

Este es un aspecto clave que incide en la percepción de calidad de nuestras bolsas. En nuestro modelo 3842 L de algodón natural de 140 g se presenta un trenzado de hilos tupido que se traduce en una **excelente resistencia** y una **menor transparencia** en comparación con bolsas de otros proveedores de gramaje "similar". Esto nos habla de la calidad de nuestro tejido; **a mayor densidad, mejor resistencia y menos transparencia.**

Este acabado asegura que el contenido interior no sea demasiado visible, permitiendo además obtener un **fondo homogéneo ideal para la personalización serigráfica.** Apostar por un gramaje real y consistente nos aporta una solución de confianza, que responde a las exigencias de los clientes que buscan calidad en cada detalle.

COMPETENCIA

LA BOLSA O LA VIDA

COMPETENCIA



LA BOLSA O LA VIDA



PONGAMOS A PRUEBA *el* GRAMAJE

El gramaje se refiere al grosor del tejido, el cual se traduce en el **espesor en gramos por cada metro cuadrado g/m^2** . Aunque este sistema ha permitido una cierta estandarización, en la realidad **podemos ver muchas discordancias entre unos gramajes y otros** de diferentes proveedores. Haz la prueba y pesa tu bolsa. Comprueba tú mismo si el gramaje corresponde a lo que has comprado. No te dejes llevar por reclamos de bolsas con un gramaje muy alto sin antes comprobar que es real.

En este ejemplo podéis ver que hemos pesado dos bolsas del mismo gramaje, a priori, una nuestra y otra de nuestra competencia (y aunque parece la misma bolsa, el gramaje de otros proveedores es mucho menor). Por ello **recomendamos siempre hacerte con varias muestras físicas** de bolsas, con diferentes gramajes y diferentes proveedores, para poder comparar la calidad de la bolsa al tacto.

*El resultado es 73 gramos porque la superficie de la bolsa no llegan a un metro cuadrado completo para sumar los 140gr.

¿VES *el* CERTIFICADO OEKO TEX?

En La Bolsa o La Vida, solo trabajamos con materiales que cumplen con altos estándares de seguridad y sostenibilidad, y una prueba de ello es la **certificación Oeko-Tex** que acompaña a nuestras bolsas de tela.

Este sello garantiza que el producto final **no contiene residuos de pesticidas ni metales pesados** como el plomo o el cadmio, lo que significa que el tejido es seguro tanto para el **contacto con la piel** como para el **medio ambiente**. Con la certificación Oeko-Tex, ofrecemos una **garantía adicional** de que nuestras bolsas están **libres de sustancias tóxicas**, siendo una opción responsable y comprometida con la salud de quienes las usan y la preservación del entorno.

Elegir productos con esta certificación **proyecta un mensaje claro de calidad y sostenibilidad**, valores que defendemos en cada aspecto de nuestra producción.



OEKO
TEX
STANDARD
100
HOHENSTEIN HTTI
21.HIN.79720
100% ALGODÓN/COTTON
Made in India



¿TIENE BUENA CALIDAD *de* IMPRESIÓN?

El tejido está diseñado para ofrecer una **superficie óptima** para diversas técnicas de **impresión**, garantizando resultados precisos y duraderos.

Su **hilatura espesa** permite soportar **serigrafías** de hasta 8 tintas, logrando un acabado cubriente y definido que perdura en el tiempo. Además, esta estructura densa y homogénea asegura que la **impresión digital** también ofrezcan una definición excelente, con un trazo nítido y una reproducción de colores lo más fiel posible a tu diseño.

También contamos con impresión en **cuatricromía y DTF**, para otro tipo de diseños. Este compromiso con la versatilidad en la impresión hace que nuestras bolsas se conviertan en un **soporte perfecto para** representar tu **imagen de marca**.



20 AÑOS DANDO FORMA A *EURO* BOLSAS

En *La Bolsa o La Vida* hemos destacado por nuestro compromiso con la **transparencia y la honestidad profesional**. Nuestros clientes pueden confiar en que especificamos siempre los **gramajes reales** de cada producto, evitando prácticas comunes en el mercado que buscan abaratar costes utilizando materiales más finos o de calidad inferior.

Elegirnos como proveedor es optar por una trayectoria de **calidad y ética profesional**, donde cada bolsa no solo cumple con nuestros altos estándares establecidos, sino que también refleja nuestro compromiso con la excelencia en cada detalle y nuestra apuesta con unos recursos **más sostenibles y reutilizables**.